
                                           COMPTE RENDU DU C.A. DU 20 AVRIL 2021 

 

Le Conseil d'administration était au complet, à savoir Mmes et MM. Anne-Christine de BATZ, Roger 

COURT, Magdeleine GONZALEZ, Hervé MAUCLÈRE, Régine MÉNISSIER, Janine ROUET et Cécile 

VULLIOD. 

 

La séance, ouverte à 9h30 par la présidente Anne-Christine de Batz, a traité les points suivants : 

 

1) Vie de l'association : 

 

 Organisation des prochaines manifestations : 

- la tenue d'un stand à la "Faites des plantes" du Mesnil-St-Denis le dimanche 09/05, de 

8h30 à 19h : il faudra préparer et apporter graines et plants à distribuer et se relayer au 

stand, à raison de 2 personnes au maximum ; 5 personnes se sont déjà inscrites. 

- la Nuit européenne des musées le samedi 15/05 : une concertation avec le musée s'impose 

et va être menée. 

- les R.-V. aux jardins le dimanche 06/06 : il s'agit, pour les AdD, d'assurer dans la journée 

environ 6 présentations, d'une demi-heure chacune, du verger et des  jardins d'évocation à 

des groupes de 5 visiteurs maximum inscrits auprès du Musée de la Ville. Il faut prévoir 2 

guides par demi-journée et du monde dans les jardins pour renseigner les visiteurs non-

inscrits. 

- la taille d'été le samedi 26/06 : JR se charge de recruter les maîtres-tailleurs nécessaires et 

Hervé de prendre les inscriptions. 

Hervé s'engage aussi à préparer, pour les 4 manifestations, un doodle où pourront s'inscrire 

les AdD qui désirent participer à leur encadrement. 

 

 Renouvellement du C.A et A.G. : 

- l'A.G. se fera, cette année, entièrement (rapports d'activité et financier ; votes divers) par 

écrit et, si possible, début juin. 

- un membre est à renouveler et un autre à remplacer. De nouvelles candidatures sont donc 

sollicitées, pour lesquelles un document sera envoyé en temps utile. 

 

  Reprise du dossier Jardin remarquable : AC et CV s'occupent de l'ultime négociation avec le 

musée. 

 

  Propositions de nouvelles actions pour remobiliser les AdD jardiniers et non-jardiniers : 

- des manifestation, promenade et visites ouvertes à tous les membres de l'association : en 

mai, en dehors de la Nuit des musées, une promenade botanique de Port-Royal au château 

de la Madeleine sous la conduite de MP2 ; en juin, une visite de l'abbaye guidée par Philippe 

Luez ; en automne, une visite du verger de Vaugien menée par Hervé. 

- chaque mardi, un café plus élaboré, avec 1 boisson autre que le  café (et préparée avec les 

ressources offertes par les jardins) et des choses à manger préparées à tour de rôle par les 

jardiniers eux-mêmes et, si possible, avec des productions des jardins. 

- après le confinement, des conférences données, par exemple par la restauratrice qui 

s'occupe des tableaux du musée ou par Ph. Luez sur ses choix quant à l'enrichissement des 

collections du musée. 
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 Le site Internet : ne fonctionnant pas de manière satisfaisante, il nécessite une réflexion plus 

approfondie.  

 

 

 Promotion de l'association par la création et la distribution de sachets de graines : une 

excellente idée qui va être testée à la Faites des plantes, complétée par la distribution de 

petits pots de plantes. 

 

 

 Don à l'association par S. Cocouz de sa collection complète d'Echos de Port-Royal : accepté. 

 

 

 Tirage papier de 3 brochures pour la bibliothèque des AdD : 1 exemplaire accepté, 

l'association se chargeant de trouver le moyen le plus économique de le faire. 

 

2) Finances : 

 

 Possibilité pour l'association de remettre aux adhérents une attestation fiscale puisqu'elle 

est reconnue d'utilité publique. 

 

 Bilan des cotisations : 36 adhésions et 1245 € de recette pour le moment. 

Une relance est prévue pour les membres qui n'ont pas encore renouvelé leur cotisation. 

 

 Dépenses supplémentaires  

- votées : du foin pour 150 €, transport compris. 

JR se charge du manche neuf et de la scie à bûche. 

- non votées : les 2 livres et le Karcher. 

 

La séance a été levée à 12h30 et le compte rendu rédigé par la secrétaire de l'association. 
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